

Von: [Wolfgang Gerstl](#)
An: hadinger@steinhof-erhalten.at; [REDACTED]
Thema: Petition Kulturerbe - Steinhof
Datum: Donnerstag, 25. Juni 2015 15:47:14

Ich wollte Sie darüber informieren, dass die Petition zur Rettung unseres Kulturerbes, welche ich bereits am 19. November eingebracht habe, im heutigen Petitionsausschuss bereits das zweite Mal ergebnislos vertagt worden ist.

Grund: Es gibt zwar eine Stellungnahme des Bundeskanzleramtes, nicht aber eine eigene von Minister Ostermeyer. Das Bundeskanzleramt begrüßt die Petition zwar grundsätzlich, verweist aber nur auf den Kompetenzdschungel und macht keine Lösungsvorschläge. Dass Minister Ostermeyer im 8. Monat seit Einbringung der Petition immer noch nicht geantwortet hat, zeigt welchen Stellenwert er dem Schutz unserer historischen Bauten und Ensembles zumisst. Das passt zur Untätigkeit der Wiener Stadtregierung, welche ebenfalls noch immer keine einzige Idee für eine Nutzung des Otto Wagner-Spitals nach der Krankenhausabsiedlung präsentiert hat.

Mit freundlichen Grüßen,
Wolfgang Gerstl